
(1) 令和３年６月議会一般質問の福祉避難所整備の進捗状
況は

(2) 分散避難や地域防災力の向上にもつながる届出避難所
制度導入への見解は

(1) 地域型保育事業など今後の取り組みへの見解は

４ 避難所運営について

(2) 今後、新聞を活用した教育をさらに進めて欲しいと願
いますがその見解は

３ 地域型保育事業について

児童生徒が自身の目の健康を守るための行動変容につ
ながることが重要であると考えますが、今後の対応に
ついての見解は

２ ＮＩＥ教育について

(1) 新聞を活用した教育に対する見解と、市内の学校の現
在の取り組み状況は

３
今枝和子
（公明党）
(一問一答)

１ 児童生徒の目の健康について

(1) 本市における児童生徒の視力検査結果の状況は

(2)

(2)
本市の文化振興や魅力発信に活用できる交付金なのか

(3) 今後、デジタル技術を活用した文化振興と魅力発信の
ための取り組みの考えはあるか

２ デジタル技術を活用した文化振興と魅力発信について

(1) デジタル田園都市国家構想推進交付金の内容は

公共施設を除いた市内のアスベスト使用建物の予測は

(3) 県内市町村の助成制度制定状況は

(4) アスベスト調査、除去に対する助成の見解は

２
髙橋勇樹
(一問一答)

１ アスベスト除去に対する助成について

(1) 公共施設のアスベストを使用した建物の有無は

(2)

(2) 本市のいじめ対策の取り組み及び、子供たちに対する
指導は

(3) 不登校、長期欠席の現状及び、いじめの理由とネット
いじめの件数と状況及び対策は

２ いじめ対策について

(1) 全国のいじめ認知件数と比べ、本市の小中学校の認知
件数は

(3) 新消防署の建設に伴い、真正分署等の活用は今後どう
なるのか

１
片岡孝一
(一問一答)

１ ＰＡ公園・新消防署について

(1) 新ＰＡ公園は、地域活性化に繋がる空間やイベントが
できる場所はあるか。その利用方法は

(2) 安心・安全の本巣市づくりのために、防災公園として
の利用方法は
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(2) 担当責任者として委員会等での市長、議員、委員との
認識違い及び発言についての見解は

(3) 大野副市長の「砂利採掘地は県の許可指導に基づき行
われており何ら問題はない」との答弁をふまえ、何ら
問題のない砂利採掘地が他の取得土地より25％安いの
か、その理由について

(5) 電子契約の採用は、行政・事業者の双方にとり大変メ
リットがありますが、検討の考えは

５
鍔本規之
(一問一答)

１ 大野副市長の新庁舎建設に係わる委員会及び一般質問
での市長との認識違いの答弁について

(1) 副市長の認識の違いで、新庁舎完成予定日が遅れてい
る理由と責任についての見解は

(3) 新庁舎での書類の保存は現状のままですか

(4) 事業者との契約の現状は

(1) ＤＸの推進に関して県と協議しましたか

(2) 市役所で管理する書類の保存方法の現状は

(3) 人件費や物価高騰を考慮し今後の推移はどうなります
か

２ 今後のＤＸの推進を見据えたペーパーレス化の取組に
ついて４

髙田浩視
(一問一答)

１ 本巣市の経常収支比率について

(1) 本巣市において経常収支比率の意義は

(2) 経常収支比率の推移の評価は



(2) 市の農業従事者の高齢化や後継者不足により増える休
耕地を利用し、市が主体となって環境再生型農業がで
きないか

(3) 幼児園や小学校の農作物の栽培に環境再生型農業を普
及させる取り組みはできないか

３ 環境再生型農業について

(1) 環境再生型農業についての市の見解は

(1) 現在の本巣市の子どもたちが、本巣市の未来を考える
機会は

(2) 山形県遊佐町のような実際に選挙があり、予算もつく
「少年議会」を本巣市でもできないか

(3) 幼児園や小学校低学年への性教育の可能性は

２ 次世代のリーダー育成に向けて

３
髙橋知子
(一問一答)

１ 子どもへの性教育について

(1) 現在の本巣市の性教育の現状は

(2) 教職員への研修などの対策は

(2) 「うすずみの森」周囲の市有林を木育の場としての活
用の考えは

(3) (1)、(2)の取り組みに、環境譲与税等の活用や教育委
員会との連携は可能か

２ 市有林を活用した木育等について

(1) 「学園開校記念」「卒業記念」植樹の考えは

(2) 系統保存について

(3) モニタリングの導入は

(3) 今後の対策は

２
道下和茂
(一問一答)

１ 淡墨桜の保護・管理について

(1) 保護対策の委員会を設ける考えは

(1) ヘリポートの整備、指定状況は

(2) 自治会などへの周知は

(2) 今後の見通しと対応策について

２ ヘリポート指定の明確化について

１
臼井悦子
(一問一答)

１ ヤングケアラーについて

(1) 本市におけるヤングケアラーに対する考えは
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４  地籍調査について

(1) 地籍調査はどのような進捗状況ですか

(2) 市民の税負担の公平性を担保できる今後の方針は

(3) 公共事業を遂行する上で、今までで支障となるケース
はありましたか

３  2024年相続登記義務化に向けて

(1) 本市における所有者不明の土地等課税対象の筆数、面
積はどのような状況ですか。仮に不明のものがある場
合、過去からの対策とその結果は

(1) もとまる商品券の波及効果、検証どのようなものです
か

(2) 産業振興をより効果的にするために、事業転換、事業
後継者育成など、中小事業者にどのようなアプローチ
をしていますか

２ 中小事業者の事業継承について

５
飯尾龍也
(一問一答)

１ 上下水道施設での自然エネルギーの活用について

(1) 水道施設、下水道処理施設での電力使用量、電気料金
はどのような状況ですか

(2) 上下水道施設での自然エネルギーの活用などの計画は
ありますか

(1) 市の管理するＡＥＤはどのように管理されているのか

(2) 点検や訓練はどの程度されているのか

(1) 新庁舎、消防署への水道水供給の整備計画はどうなっ
ているのか

３ 本巣市におけるＡＥＤについて

４
瀬川照司
(一括方式)

１ 本巣市のＩＣＴについて

(1) 今後の本巣市のＩＣＴの取り組みはどうなっているの
か

２ 新庁舎への水道の配水管整備について


